

PENGARUH STRUKTUR ASET, PERTUMBUHAN PERUSAHAAN DAN RISIKO BISNIS TERHADAP KEBIJAKAN HUTANG PADA PERUSAHAAN DAGANG YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PADA TAHUN 2015 – 2017

**VINA MUSTIKASARI
8335145470**



Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta

PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2019

**THE INFLUENCE OF ASSETS STRUCTURE, COMPANY
GROWTH AND BUSINESS RISK ON DEBT POLICY IN
TRADING COMPANIES LISTED IN INDONESIAN STOCK
EXCHANGE 2015 - 2017**

**VINA MUSTIKASARI
8335145470**



**This Thesis Compiled as One of The Requirements for Obtaining a Bachelor
Degree in Faculty of Economics, State University of Jakarta**

STUDY PROGRAM OF S1 ACCOUNTING

FACULTY OF ECONOMICS

STATE UNIVERSITY OF JAKARTA

2019

ABSTRAK

VINA MUSTIKASARI, Pengaruh Struktur Aset, Pertumbuhan Perusahaan Dan Risiko Bisnis Terhadap Kebijakan Hutang Pada Perusahaan Dagang Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesai Pada Tahun 2015 – 2017. Fakultas Ekonomi Negeri Jakarta, 2018.

Pembimbing: (1) Diah Armeliza SE.,M.Ak
(2) Tri Hesti Utamingtyas, SE, M.SA

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh bukti empiris mengenai struktur aset, pertumbuhan perusahaan dan risiko bisnis yang mempengaruhi kebijakan hutang. Penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling* dalam menentukan pemilihan sampel. Sebanyak 20 perusahaan dari 62 perusahaan yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan 3 tahun pengamatan, yaitu mulai pada tahun 2015 – 2017 sehingga diperoleh 60 observasi penelitian.

Kebijakan hutang diukur dengan menggunakan *debt to asset ratio*. Uji hipotesis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data panel. Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan, maka kesimpulan dari hasil penelitian menyatakan struktur aset berpengaruh positif terhadap kebijakan hutang. Sedangkan Pertumbuhan perusahaan dan risiko bisnis tidak berpegaruh positif terhadap kebijakan hutang.

Kata Kunci : Kebijakan Hutang, Struktur Aset, Pertumbuhan Perusahaan, Risiko Bisnis

ABSTRACT

VINA MUSTIKASARI, *The Influence Of Assets Structure, Company Growth And Business Risk On Debt Policy In Trading Companies Listed In Indonesian Stock Exchange In 2015 – 2017. Faculty of Economics, Jakarta, 2018.*

Advisor: (1) Diah Armeliza SE.,M.Ak
(2) Tri Hesti Utamingtyas, SE, M.SA

This study to obtain empirical evidence regarding asset structure, company growth and business risks that affect debt policy. This study uses a purposive sampling technique in determining sample selection. A total of 20 companies from 62 companies are listed on the Indonesia Stock Exchange (IDX) with 3 years of observation, starting from 2015 - 2017 to obtain 60 research observations.

Debt policy is measured using a debt to asset ratio. The hypothesis test used in this study is panel data analysis. Based on the research that has been done, the conclusions from the results of the study state that the structure of assets has a positive effect on debt policy. While company growth and business risk do not affect debt policy..

Keywords: Debt Policy, Asset Structure, Company Growth, Business Risk

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI






LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab

Dekan Fakultas Ekonomi



Prof. Dr. Dedi Purwana E.S., M.Bus.
NIP. 196712071992031001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
<u>Dr. IGKA Ulupui, SE.,MSi.AK.CA</u> NIP. 196612131993032003	Ketua Penguji		19/02/2019
<u>Muhammad Yusuf SE, M.M.</u> NIP. 8895000016	Sekretaris		19/02/2019
<u>Susi Indriani, SE, M.S.Ak</u> NIP. 197608202009122001	Penguji Ahli		19/02/2019
<u>Diah Armeliza SE.,M.Ak</u> NIP. 197904292005012001	Pembimbing I		20/02/2019
<u>Tri Hesti Utamingtyas, SE, M.SA</u> NIP. 197601072001122001	Pembimbing II		19/02/2019

Tanggal Lulus: 15 Februari 2019

LEMBAR ORISINALITAS

PERNYATAAN ORISINALITAS

Yang Bertanda Tangan dibawah ini :

Nama : Vina Mustikasari
No. Registrasi : 8335145470
Jenjang : Strata 1
Program Studi : S1 Akuntansi
Jurusan : Akuntansi
Fakultas : Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta

Dengan ini saya menyatakan, bahwa saya :

1. Telah menyelesaikan seluruh administrasi keuangan di FE UNJ,
2. Telah menempuh seluruh matakuliah yang ditetapkan Program Studi,
3. Telah memenuhi syarat jumlah SKS sesuai ketentuan ditetapkan FE UNJ,
4. Tidak melakukan pemalsuan tanda tangan pihak manapun pada berkas pendaftaran ujian Skripsi/Karya Ilmiah

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan apabila dikemudian hari terdapat ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pembatalan kelulusan dan pencabutan ijazah yang telah saya peroleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 18 Februari 2019

Yang membuat pernyataan,


Vina Mustikasari

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat, hidayah dan karunia-Nya, yang telah dilimpahkan kepada penulis, alhamdulillah hirabbal alamin penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Pengaruh Struktur Aset, Pertumbuhan Perusahaan Dan Risiko Bisnis Terhadap Kebijakan Hutang Pada Perusahaan Dagang Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesai Pada Tahun 2015 – 2017”

Penyusunan skripsi ini dimaksudkan sebagai bagian dari persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (SE) pada Program Studi S1 Akuntansi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Keberhasilan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak baik secara moral maupun materil dalam menghadapi kesulitan-kesulitan yang penulis hadapi pada saat penulisan skripsi ini. Peneliti juga mengucapkan terimakasih yang sebesar – besarnya khususnya kepada:

1. Allah SWT yang dengan rahmatnya sehingga penulisan skripsi ini dapat berjalan dengan baik.
2. Orang tua dan keluarga, atas segala doa dan dukungan yang telah diberikan.
3. Dr. I Gusti Ketut Agung Ulupui, SE, M.Si, AK, CA selaku koordinator program studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

4. Ibu Diah Armeliza, SE, M.Ak selaku dosen pembimbing I yang telah memberikan kritik, saran, arahan, serta dukungan yang sangat berguna dalam penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Tri Hesti Utamingtyas, SE, M.SA selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan kritik, saran, arahan, serta dukungan yang sangat berguna dalam penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Tresno Eka Jaya, SE, M.Ak selaku dosen penguji ahli yang telah memberikan kritik, saran, arahan, serta dukungan yang sangat berguna dalam penyusunan skripsi ini.
7. Bapak Muhammad Yusuf, SE, MM selaku dosen penguji ahli yang telah memberikan kritik, saran, arahan, serta dukungan yang sangat berguna dalam penyusunan skripsi ini.
8. Ibu Susi Indriani, SE, M,S.Ak selaku dosen penguji ahli yang telah memberikan kritik, saran, arahan, serta dukungan yang sangat berguna dalam penyusunan skripsi ini.
9. Seluruh jajaran dosen Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan bekal ilmu sebagai dasar pemahaman dalam penulisan penelitian, serta telah memberikan saran dan dukungan dalam penyusunan skripsi ini.
10. Reyhan Syafitra, Raihan Arib, Maya Puspa Lestari, Riza Nur Adinda, Devi Apriyani, Mia Ulfah, Raihan Rafid dan Risa Putri

Utami yang selalu memberi semangat hingga selesaiya penelitian ini.

11. Seluruh teman-teman S1 Akuntansi 2014 khususnya S1 Akuntansi C 2014 yang sudah memberikan dukungan yang tiada hentinya, dan yang telah berjuang bersama-sama dalam menyelesaikan penelitian ini.

Peneliti menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari yang diharapkan baik mengenai materi maupun penyajiannya. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran bagi kesempurnaannya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat pengetahuan kepada pembaca.

Jakarta, Februari 2019

Peneliti